
Giulianova. Festa “Beata Maria Vergine Annunziata” si svolgerà
regolarmente
Voci di popolo inesatte e non veritiere sostengono che domenica 3
settembre la festa della “Beata Maria Vergine Annunziata” sarà
annullata
causa maltempo. Il comitato festeggiamenti precisa, con il presente
comunicato, che, nonostante le previsioni meteo siano incerte, TUTTO SI
SVOLGERÀ’ REGOLARMENTE è inoltre ricordiamo che la sagra del pesce è
attrezzata con una moderna tensostruttura e la santa messa in caso di
pioggia si svolgerà all’interno della chiesa di San Gabriele.

Comitato Festa S.S. Annunziata

Annunziata Giulianova

—

Alba  Adriatica.  LE  CREAZIONI  DI  LORIS  DANESI  AL  MODELS
RUNWAY ITALY
 

ALBA ADRIATICA – Le più preziose creazioni moda che hanno segnato il percorso professionale dello stilista albense Loris
Danesi saranno protagoniste della terza edizione del Models Runway Italy, a Salerno il prossimo 9 settembre. “Lo stilista
dei vip” presenterà infatti per l’occasione una particolare collezione di prestigiosi capi che sono stati indossati da personaggi
dello star system in occasione di spot e campagne pubblicitarie nazionali, ma non solo: sfileranno in passerella anche delle
vere e proprie opere d’arte, ovvero particolari abiti dipinti a mano che raffigurano celebrità del cinema e della musica e che
sono state oggetto di un’esposizione artistica nell’area internazionale dell’aeroporto di Malpensa. A fare da sfondo alla sfilata
una gallery fotografica che ripercorre i momenti clou della carriera dello stilista.
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Loris Danesi

Il  Models  Runway  Italy  si  terrà  al  Mediterranea  Hotel  di  Salerno  che  si  affaccia  sulla  Costiera  amalfitana.  La  serata,  che
rappresenta una vera e propria occasione per individuare e lanciare nuovi talenti nell’ambito del fashion, un rendez-vous tra
modelle  o  aspiranti  tali  e  stilisti  affermati  o  emergenti,  sarà  condotta  da  Janet  De  Nardis  per  la  quale  Loris  Danesi  ha
curato il  look in numerose occasioni.  Organizzato dal  fashion manager Giancarlo Presutto,  l’iniziativa si  propone di
valorizzare e premiare bellezza, fascino, ma anche e soprattutto professionalità e personalità. Le modelle partecipanti sono
complessivamente venti e saranno “regine della moda” con la possibilità di sfilare sulle più prestigiose passerelle nazionali
ed estere.

Onorata di partecipare anche l’attrice abruzzese Clarissa Leone: “un grande onore per me partecipare a un evento di
questo spessore che mi fa rivivere i primi passi mossi nel campo della moda e che hanno dato inizio alla mia carriera con
fiction di successo e spot televisivi, è davvero una bella opportunità”. Ospiti d’eccezione saranno la modella e showgirl Sofia
Bruscoli, ma anche Monica Emmi, ballerina professionista e coreografa presso “Compagnia italiana di Operette”, Valeria
Altobelli  modella,  attrice  e  conduttrice  Rai,  Mariateresa  D’Arco  modella  e  Art  Director  Moda,  Dalila  De
Masimodella,  Emmanuelle  D’Alterio  modella  e  cantante,  Daniela  Troisi  modella  e  presentatrice  tv,  Marketa
Silna modella, Jo Sorrentino modella, Lis Kedma modella, Elena Iankovskaia modella e tante altre. A curare hair-style e
make-up il team di professionisti della “Beauty Scuola Nuova”.

Teramo.  Presentazione  del  progetto  “La  biblioteca  Delfico  sulla
piattaforma Google  Maps”  realizzato  dai  volontari  del  servizio
civile 

conferenza stampa
mercoledì 6 settembre ore 11

Sala Giunta – Provincia
 

Con la collaborazione dei tutor Dimitri Bosi e Nadia Di Luzio e grazie alla disponibilità di un
professionista  della  valorizzazione dei  beni  culturali,  Graziano Di  Crescenzo,  sei  giovani
volontari del Servizio Civile hanno lavorato sulla piattaforma di Google Maps “aprendo” una
finestra digitale e fotografica sulla Biblioteca Delfico.
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Le immagini della Delfico saranno visibili in tutto il mondo su google maps, google earth e a
disposizione di tutte le condivisioni sui siti web e social network. Inoltre possono essere fruite
con visori per la realtà virtuale, anche con quelli più economici come Google Cardboard e con
un comune smartphone sul quale è stata installata la app gratuita Google Street View.Alla
conferenza stampa saranno presenti  i  giovani  del  Servizio  civile  che hanno realizzato il
progetto,  Graziano  Di  Crescenzo,  Dimitri  Bosi  e  Nadia  Di  Luzio.  Parteciperà  il
presidente  Renzo  Di  Sabatino.
Graziano Di Crescenzo

Graziano  Di  Crescenzo   è  un   libero  professionista  specializzato  nell’uso  di  tecnologie
innovative per la valorizzazione del patrimonio culturale e ambientale. In particolare realizza
cartografia  interattiva,  portali  web,  fotografia  immersiva,  contenuti  multimediali,  social
network.  E’  una  Google  Local  Guide  (Livello  7)  e  Google  Street  View  Maker  certificato  con
circa 4 milioni di visualizzazioni su Google Maps. 

Teramo 1 settembre 2017

Giulianova. Il Porsche Club Abruzzo Molise per i territori abruzzesi
colpiti dal sisma
 

 

Si  terrà martedì 5 settembre, a Giulianova Lido,alle  ore 10,30,  nella  sede delCircolo Nautico “  Vincenzo Migliori”,
Lungomare Spalato – Molo Sud, la conferenza stampa in cui sarà presentato il “1° Porsche Rally Interclub dei Parchi
d’Abruzzo” nell’ambito del progetto “Viaggio nel cuore dell’Italia”.

LOGO RALLY DEI PARCHI Porsche

L’iniziativa, organizzata dal Porsche Club Abruzzo Molise, si terrà il 9 e il 10 settembreed è patrocinata dalla Regione
Abruzzo, dai Comuni di Teramo, Giulianova, Campostosto e Capestrano, dall’Ente Parco Gran Sasso e Monti della
Laga e dall’Automobile Club di Teramo. Lo scopo è quello di manifestare vicinanza ai luoghi dell’Abruzzo feriti dagli ultimi
terremoti.
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Un viaggio di due giorni, ricco di eventi e di incontri, attraverso gli straordinari scorci che si possono ammirare lungo le
strade del  Parco Gran Sasso – Laga per gustare le bellezze di  un territorio che necessita di  essere rivitalizzato e
riscoperto.

 

Alla conferenza stampa interverranno il  presidente del  Porsche Club Abruzzo Molise,  Giorgio Di Felice,  il  sindaco di
Giulianova  Francesco  Mastromauro  eil  responsabile  del  Dipartimento  Cultura,  Turismo  e  Paesaggio  della  Regione
Abruzzo, Giancarlo Zappacosta.

 

Bellante.  L’Associazione culturale NUOVE SINTESI presenta: “IL
RUOLO DEGLI INTELLETTUALI IN UNA SOCIETÀ’ DISORGANICA”
Interviene:
Elso Simone Serpentini (Storico e Saggista)

SABATO 2 SETTEMBRE 2017, ORE 17.30

SALA CONSILIARE “AURELIO SALICETI” – BELLANTE (TE)

Piccola introduzione esplicativa al tema:
“In una società disorganica, vale a dire non unitaria negli intenti politici e negli ideali, il ruolo degli intellettuali è differente
rispetto a quello esercitato all’interno di una società organica, in cui vengono individuati fini ed ideali comuni? Quali sono i
caratteri tipici di un intellettuale disorganico? Risponde solo a se stesso e ai propri principi?”
Su questi e su altri temi si soffermerà’ lo storico-saggista Elso Simone Serpentini.
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Valle Castellana. Nuovo incendio tra Piano Maggiore e Macchia da
Borea.
Prima dell’alba una squadra del Comando dei vigili del fuoco di Teramo, è intervenuta per un violento incendio che si è
sviluppato, ancora una volta, tra Piano Maggiore e Macchia da Borea di Valle Castellana. La superficie percorsa dalle fiamme
è di circa 25 ettari. Al momento sul posto stanno operando una squadra di cinque unità dei vigili  del fuoco, con due
autopompe  4×4,  un’autobotte  e  un  fuoristrada  con  modulo  antincendio  e  due  squadre  AIB  della  protezione  civile
composta da sei persone, con due fuoristrada con modulo antincendio. Il lavoro delle squadre a terra è coordinato da un
DOS (Direttore delle Operazioni di Spegnimento) dei vigili del fuoco di Teramo.
Nonostante il  notevole sforzo compiuto dalle squadre a terra,  che non sono state supportate da copertura aerea,  al
momento l’incendio è ancora attivo.
Durante tutta la notte sarà mantenuto un presidio a terra, finalizzato al controllo dell’incendio. Fonte centro documentale dei
Vigili del Fuoco di Teramo per www.giulianovanews.it

Scuole  in  Provincia  di  Teramo.  Ordine  Architetti  PPC:  si  alla
gestione   dell’emergenza  ma  attivarsi  subito  per  tornare  alla
normalità.
Sulla situazione degli edifici scolastici in provincia di Teramo
l’Ordine degli Architetti P.P.C. interviene nuovamente per sottolineare
la necessità di scelte che, passata l’emergenza, permettano il ritorno

alla normalità.

“Siamo consapevoli che vada assicurato l’inizio dell’anno
scolastico,
dando a studenti e operatori la certezza di luoghi sicuri dove svolgere
le attività didattiche – dichiara il Presidente dell’Ordine, Arch.
Raffaele Di Marcello – ma non vorremmo che le soluzioni temporanee
facciano dimenticare la necessità di pensare, da subito, a quale sarà il
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futuro dell’edilizia scolastica, e non solo, nelle nostre città.”

“E’ necessario attivarsi immediatamente – continua Di Marcello –
magari
con concorsi di progettazione, sulla falsariga dell’iniziativa
“Scuole
Innovative” promossa dal MIUR, per ripensare il patrimonio edilizio
scolastico esistente e futuro, e dotare le nostre città di edifici
sicuri, energeticamente efficienti, con spazi moderni e flessibili,
belli esteticamente e funzionalmente, che costituiscano, come richiesto
dalla linee guida del Ministero dell’Istruzione, centri civici di
riferimento per l’intero tessuto sociale cittadino, e non solo per
studenti e docenti”.

Gli architetti teramani, quindi, dicono si alle soluzioni immediate, ma
non vogliono che, passata l’emergenza, tutto cada nel dimenticatoio
fino
alla prossima necessità. Troppi edifici abbandonati caratterizzano i
nostri centri storici, soprattutto quello del capoluogo; troppe
periferie sono ridotte a quartieri dormitorio, prive di servizi per la
comunità.

“Riabituarsi al bello, iniziando dagli edifici pubblici, deve essere
una
priorità – conclude il Presidente dell’Ordine – bello che vuol dire
anche funzionalità, integrazione con il contesto, sicurezza. Solo così
le nostre città potranno rinascere e superare l’emergenza”.

– In allegato immagine Scuola Mirabello, di Cucinella e Associati,
tratta dal sito http://www.mcarchitects.it/project/scuola-mirabello

—

Teramo. Terremoto: AGEVOLAZIONI AREA CRATERE TELEFONIA
Domani  presso  la  sede  dell’associazione  si  terrà  una  conferenza  stampa  per
illustrare le modalità di accesso al bando di prossima scadenza per le agevolazioni
sulla telefonia.
la conferenza si terrà alle ore 10,30.
—

Associazione Robin Hood   
2003-2013 DIECI ANNI DI TUTELE 
Via Giuseppe Flajani,6 64100 Teramo 
Tel.fax 0861213192 Cell. 3476085547
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La Bohème di G. Puccini al Comunale di Atri
18 ° Festival Internazionale “Duchi d’Acquaviva”

8 – 31 agosto 2017

Atri (Te)

Teatro Comunale di Atri

 

 

Il 18 Festival Internazionale “Duchi d’Acquaviva” di Atri organizzato dall’Associazione “Amici della Musica 2000”, con il
sostegno del Comune di Atri e della Fondazione Tercas, durante il mese di agosto ha ospitato nella Città ducale 171 musicisti
provenienti da tutti i continenti che hanno frequentato le 14 Master Class di alto perfezionamento musicale tenute da
docenti di livello internazionale, dal pianista Pasquale Iannone alla violinista Ida Bieler, dal contrabbassista Dorin Marc al
sassofonista Claude Delangle.

La  18^  edizione  del  Festival,  con  la  registrazione  del  record  di  iscritti  e  la  grandissima  affluenza  di  pubblico  a  tutti  i  21
Concerti proposti, tenutisi nei luoghi più suggestivi di Atri, ha vissuto la stagione della consacrazione definitiva.

Questa sera alle ore 21.15 presso il Teatro Comunale di Atri, il Festival si chiude in bellezza con la rappresentazione per la
prima volta nella storia del Festival di un’opera: La Bohéme di G. Puccini (nella riduzione orchestrale del M° Roberto
Molinelli) con l’Ensemble “Duchi d’Acquaviva” e la direzione del M° Nataliya Gonchak.

L’evento è organizzato dall’Associazione in collaborazione con l’Opera Studio School di Bologna; gli  interpreti saranno:
Mariana Valdés (Mimì), Consuelo Gilardoni (Musetta), Riccardo Gatto (Rodolfo), Andrea Tabili (Marcello), Nazario Pantaleo
Gualano  (Schaunard),  Giovanni  Augelli  (Colline),  Chutian  Zhang  (Alcindoro-Benoit).  Regia:  Carlo  Barricelli  –  Maestro
collaboratore: Carlos Morejano – Vocal Coach: Patrizia Orciani e Carlo Barricelli – Responsabile tecnico OSS: Andrea Vaccarini
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– Responsabile tecnico Teatro: Maurizio Cellinese – Direzione Artistica: Algino Battistini.

Ingresso: € 10 intero – € 8 ridotto. Per info e prenotazioni: 3404613027 – 3281953846.

 

 

 

Per ulteriori informazioni sulle date e gli orari dei concerti è possibile contattare la segreteria del Festival al 338 5965700 o il
sito internet www.amicidellamusica2000.it – email: info@amicidellamusica2000.it.

 

In allegato:

– foto del Teatro Comunale

Nereto. PD ABRUZZO / Marco Rapino: incompatibilità con Forza
Nuova.

“Nessuna ambiguità può esserci da parte delle nostre amministrazioni comunali nei
confronti di associazioni e movimenti di ispirazione neofascista tanto meno per
iniziative da loro promosse dato che i loro valori e e le loro idee sono incompatibili
con la nostra Costituzione oltre che con i valori e gli ideali del Partito Democratico.
Il Sindaco Di Flavio ci ha spiegato di non aver concesso la sala a Forza Nuova
poiché la  richiesta  non era  presentata  a  suo nome e comunque di  non aver
deliberato alcuna concessione a nessuna associazione. Prendiamo atto della sua
spiegazione e non abbiamo ragione di  dubitare della sua buona fede.  Quanto
accaduto non può per quanto ci riguarda mettere in ombra la nostra coerenza e
determinazione nel combattere ogni ideologia che si richiami all’odio razziale e ad
una stagione nefasta per la storia del nostro Paese.”
Marco Rapino

PD Abruzzo
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